

# Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 428

Vom **26.09.2017** von **14:15** bis **15:11** Uhr

Sitzungsleitung: **Timo Cramer**

Protokoll: **Jasmin Selchow**

Beschlussbuch: **Jasmin Bruns**

## **Anwesend:**

Dino Kussy	Jasmin Bruns	Rico van Endern
Hendrik Klöß	Jasmin Selchow	Sebastian L. Hauer
Hendrik Reichenberg	Julia Wucherpfeinig	Timo Cramer

## **Verspätet:**

Cordt von Egidy (E)	Jakob Vogt (E)
---------------------	----------------

## **Abwesend:**

Alexander Brockmann (E)	Inessa Azizova (E)	Matthias Schaffartzik
Hendrik Fuchs (E)	Lena Krieg (E)	

## **Gäste:**

Philipp Dittrich

## **Inhaltsverzeichnis**

<b>1</b>	<b>ToDos</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Mails</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Berichte</b>	<b>3</b>
<b>5</b>	<b>Game Cube Controller</b>	<b>4</b>
<b>6</b>	<b>Bürotopf</b>	<b>4</b>
<b>7</b>	<b>USB-Kabel</b>	<b>5</b>
<b>8</b>	<b>Büro Schließsystem</b>	<b>5</b>
<b>9</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>6</b>
<b>10</b>	<b>Newsletter</b>	<b>7</b>

14:15 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

# 1 ToDos

Beginn des TOPs: 14:15

## Protokolle

- 393 in das Wiki einpflegen – „in Arbeit“
- 395 in das Wiki einpflegen – „in Arbeit“
- 423 V1 – „ging rum“
- 425 V1 – „ging rum“
- 426 V2 – „ging rum“

## ToDos

### Alt:

- Einen Büroschrank für die Gremien ausräumen → Hendrik Reichenberg → in Arbeit

### Neu:

- Mit der Reinigungskraft und Herrn Oldani bzgl. dem Abschließen der Bürotür reden → Hendrik Reichenberg
- Den Hausmeister nach Türstoppern für die Lernräume im OH12 fragen → Rico van Endern

# 2 Post

Beginn des TOPs: 14:17

- Keine Post erhalten.

# 3 Mails

Beginn des TOPs: 14:17

- 24.09.2017
  - @ Victoria Hilpert, FsB
  - ☒ Die Lehramts-FsRK<sup>1</sup> fand am 25.09.2017 um 14 Uhr c.t. im AStA<sup>2</sup>-Seminarraum statt.
- Sonstiges
  - it-economics veranstaltet am 28.09.2017 ab 17:30 Uhr ein kostenloses Coding Dojo in Düsseldorf. Eine Anmeldung muss bis zum 26.09.2017 erfolgen.

---

<sup>1</sup>Fachschaftsrätekonferenz

<sup>2</sup>Allgemeiner Studierendenausschuss

- Kostenlose Ausgaben von „Deutschlands 100 Top-Arbeitgeber“ bei trendence bestellbar.
- Jobangebote von ISG (Information Service Group).
- Am 10.11.2017 findet in Frankfurt das access IT Career Event statt. Bewerbungsschluss für dieses ist der 15.10.2017.
- Werbung von UniBind.
- IT.NRW, die amtliche Statistikstelle des Landes, sucht Teilnehmer für die Einkommens- und Verbrauchsstichprobe.
- Am 30.11.2017 kann das Forschungszentrum Jülich als Arbeitsgeber kennengelernt werden.

## 4 Berichte

Beginn des TOPs: 14:18

- Hendrik Reichenberg:
  - Gestern war die Lehramts-FsRK.
  - Heute ist StuPa<sup>3</sup>-Sitzung, hoffentlich wird der AstA gewählt.
  - Nächste Woche ist O-Phase.
- Rico van Endern:
  - An die Whiteboards in den Lernräumen wurden Schilder mit folgendem Hinweis aufgehängt: Whiteboardmarker können im FsR<sup>4</sup> Büro abgeholt werden.

14:20 Uhr: Jakob Vogt kommt.

- Sebastian L. Hauer:
  - Es gibt das Gerücht, dass der Plan von Herrn Teubner für alle Erstsemesterveranstaltungen ein Help-Desk anzubieten, durchgeführt wird. Demnächst werden wohl sehr viele SHKs gesucht.
- Philipp Dittrich:
  - Lehramts-FsRK: Die Idee der Modulhandbücher ist es, die Studienverlaufspläne nochmal neu zu schreiben. Dazu wurde eine Vorlage rumgeschickt, die wurde auch zum Großteil von Philipp Dittrich ausgefüllt.

- Timo Cramer:
  - Büro-Rechner eins will nicht mehr. Es wird sich darum gekümmert, dass dort ein anderes Betriebssystem drauf kommt.

14:25 Uhr: Cordt von Egidy kommt.

- Hendrik Klöß:
  - Die Werwolfkarten wurden bestellt. Es sind insgesamt 42 Stück, davon gehen 37 Kartensets an die Fachschaft und fünf waren private Vorbestellungen. Ein Set wird 16€ kosten.

Es wird im Konsens beschlossen, für die drei Finanz-Tops von der GO abzuweichen.

---

<sup>3</sup>Studierendenparlament

<sup>4</sup>Fachschaftsrat

## 5 Game Cube Controller

Beginn des TOPs: 14:28

### Vorstellung des TOPs

Die Retro-AG besitzt einen Game Cube, allerdings nur drei Controller. Einer davon hat sogar Umbauten, sodass dieser nicht unbedingt den Erstis in die Hand gedrückt werden sollte. Vier einheitliche Controller wären deswegen sehr wünschenswert. Für 60€ können vier neue Controller gekauft werden.

### Diskussion

- Nur für ein Event neue Controller zukaufen, ist nicht so sinnvoll. Ist der Game Cube nicht nur eine Dauerleihgabe? Außerdem wurden für die O-Phase auch schon Leute gefunden, welche Controller mitbringen können.
- Die Controller sollen nicht nur für dieses eine Event während der O-Phase sein, sondern auch für weitere Events/Turniere verwendet werden.

### Finanzbeschluss

#### Beschlusstext:

Der FsR stellt 60€ für Spielecontroller zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
10	0	1

**Angenommen**

Wahlberechtigte anwesend: 11

## 6 Bürotopf

Beginn des TOPs: 14:36

### Vorstellung des TOPs

Der Bürotopf ist so langsam wieder leer und müsste aufgefüllt werden. Da auch noch einiges auf der Büroliste steht, sollten 200€ ausreichen.

### Finanzbeschluss

#### Beschlusstext:

Der FsR stockt den Topf „Büromaterial“ um 200€ auf.

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	2

**Angenommen**

Wahlberechtigte anwesend: 11

## 7 USB-Kabel

Beginn des TOPs: 14:39

### Vorstellung des TOPs

Die USB-Kabel für die Ladegeräte im CZI<sup>5</sup> sind fast alle kaputt. Diese sollten ersetzt werden.

### Diskussion

- Wenn im Büro keine mehr sind, sollten nicht die ganz billigen Kabel gekauft werden, da dessen Qualität nicht ausreichend ist.
- Kürzere Kabel wären sinnvoller, da sie erstens besser leiten und zweitens liegen die zu ladenden Geräte sowieso direkt neben dem Ladegerät.
- Es sollten Kabel gekauft werden, welche nicht so leicht knicken. Diese kosten ungefähr 2,50€.
- Im Büro wurde nachgeschaut, dort sind keine USB-Kabel mehr.
- Es können maximal acht Kabel gleichzeitig genutzt werden, um diese austauschen zu können, sollte die doppelte Menge gekauft werden.
- Ein Anbieter hat Kabel in unterschiedlichen Farben, sodass je nach Amper eine andere Farbe an das Ladegerät angeschlossen werden kann. Außerdem sollten noch Typ-C-Kabel gekauft werden.

### Finanzbeschluss

#### Beschlusstext:

Der FsR stellt 60€ für USB Kabel zur Verfügung.

Ja    Nein    Enthaltung

10    0        1

**Angenommen**

Wahlberechtigte anwesend: 11

## 8 Büro Schließsystem

Beginn des TOPs: 14:52

### Vorstellung des TOPs

Die Reinigungskräfte schließen nach dem Wischen des Büros die Tür ab, sodass unser Schließsystem nicht mehr funktioniert. Da es auch mal einen Austausch der Reinigungskräfte gibt, wird vorgeschlagen, ein Schild an die Tür zu hängen, welches darauf hinweist diese nicht abzuschließen.

### Diskussion

- Ein Schild an der Tür mit dem Hinweis, dass diese nicht abgeschlossen werden soll, ist nicht optimal.
- Wie wäre es mit einem Hinweis, dass die Tür über ein eigenes Schließsystem verfügt?

#### Meinungsbild:

---

<sup>5</sup>Chaos/Couch Zentrum Informatik

Soll ein Hinweisschild an die Tür angebracht werden?

Option	Stimmen
Ja	4
Nein	8
Enthaltung	0

- Es wird kein Schild an der Tür angebracht und noch ein Gespräch mit der Reinigungskraft und Herrn Oldani geführt.
- Desweiteren wurde in Sitzung 410 der Beschluss gefasst, dass das Büro abgeschlossen wird. Dieser sollte aufgehoben werden.

15:00 Uhr: Hendrik Klöß und Hendrik Reichenberg gehen.

### Finanzbeschluss

#### Beschlusstext:

Der FsR hebt den Beschluss 410.3 auf.

Ja    Nein    Enthaltung

8    0    1

**Angenommen**

Wahlberechtigte anwesend: 9

## 9 Sonstiges

Beginn des TOPs: 15:03

- Rico van Endern hat sich erkundigt, ob auch am Kiosk ein Türschließsystem wie im Büro angebracht werden kann.

15:05 Uhr: Hendrik Reichenberg kommt.

- Es wäre wünschenswert, wenn sich jedes FsR-Mitglied überlegt, was er/sie an Projekten umsetzen will. Außerdem sollte jeder einen kleinen Vorstellungstext über sich selber für das Fachschafts-Wiki schreiben.

15:07 Uhr: Hendrik Reichenberg geht.

- Bei den Lernräumen in der OH12<sup>6</sup> fehlen Türstopper, wodurch in den Wänden Löcher sind. Der Hausmeister sollte nach Türstoppfern gefragt werden.

## 10 Newsletter

Beginn des TOPs: 15:09

- Das Semesterticket muss erneut ausgedruckt werden, falls dies schon geschehen ist, da der QR-Code nicht alle Informationen enthielt.

<sup>6</sup>Otto-Hahn-Straße 12

- Die Lernräume werden nächste Woche von der O-Phase genutzt.

15:11 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.